

弟子屈警察署
所在地交番
☎482-2110
川湯駐在所
☎483-2151

みんなで築こう、安心で安全な大地

更新時講習のご案内

実施日 10月13日(水)

場所 町公民館

講習時間

- 優良講習～ 11:30
- 一般講習～ 13:00
- 違反講習～ 9:00
- 初回講習～ 14:30

※警察署で更新手続きを済ませた後でなければ受講できません。

10月11日(日)～20日(火) 全国地域安全運動

子どもの犯罪被害防止

ジョギングしながらや買物、犬の散歩をしながらなど、外出時に子どもの安全に目を向けて「ながら見守り活動」を行い、みんなで子どもを守りましょう。

メール・Twitterで防犯情報で防犯情報配信中!

登録して防犯情報をGET!

ほくとくん防犯メール Twitter



女性の犯罪被害防止

イヤホンで音楽を聴きながら、スマートフォンを操作しながらなどの「ながら歩き」は、周りの音や人に気づきにくいので注意しましょう。

北海道警察

令和3年10月1日から屈斜路湖での動力船使用禁止!!

10月1日から、自然公園法に基づき、毎年4月1日から12月31日までの間は屈斜路湖での動力船の乗り入れが原則禁止になります。

許可なく動力船を乗り入れると**自然公園法違反**(6ヶ月以下の懲役または50万円以下の罰金)となります!!

※動力船～エンジンで走ることのできる船などのこと(クルーザー船、水上バイクなど)



弟子屈警察署ホームページ <https://www.police.pref.hokkaido.lg.jp/00ps/teshikaga-syo/>

8月13日

新しいやぐらも披露 泉町自治会が盆踊り大会を開催



泉町自治会(近江屋茂会長)主催の盆踊り大会が、8月13日、泉ふれあいセンター駐車場で開催されました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、規模を縮小した中での開催となりましたが、家族連れなど約50人が参加。太鼓と共に奏でられる音頭に合わせて踊り、夏の終わりを楽しみました。大会では町自治総合センターが宝くじの受託事業収入を財源として実施しているコミュニティ助成事業を活用し、宝くじ社会貢献広報事業の宝くじの助成金で新調されたアルミ製のやぐらがお披露目され、ひとときわ目を引いていました。

カメラスケッチ
広報マンが行く!!

このページは皆さんからの情報で作られています。どのような情報でもすぐにつけかけます。お気軽にご連絡ください。

まちづくり政策課政策調整係 ☎482-2913 (課直通)

QRコードから町公式YouTubeチャンネルでもご覧いただけます。

8月24日

静かできれいな温泉街に 川湯温泉街DIY修景プロジェクトを実施



摩周湖観光協会(渡辺隆幸会長)が主体による「川湯温泉街DIY修景プロジェクト」が、8月24日から始まりました。このプロジェクトは、温泉街の景観を良くしようと、環境省が実施している滞在型ツアー推進の一環として行われ、多くの町民の協力を得て実施されました。川湯温泉街を通る道道屈斜路摩周湖畔線(52号線)の沿線にある空き家と空き店舗13軒を対象に、色あせた窓枠のニス塗りや、さびたシャッターの塗装が行われました。外観補修後は、お揃いの木の看板と照明が付けられます。

9月3日

弟子屈の景観を考えよう 「弟子屈町景観ワークショップ」を開催



町主催によるワークショップ「弟子屈町景観ワークショップ」が9月3日、町役場委員会室で開催されました。このワークショップは令和3年度に策定予定の弟子屈町景観計画のために行われたもので、今回で2回目。ワークショップには町民の方など7人が参加。「弟子屈市街地と川湯市街地の景観づくりに大切なもの」について個人での作業とグループでの意見交換を行ったあと、グループごとにアイデアを発表しました。参加者からは「国立公園のまちとして景観づくりが大切」「景観づくりのためのルールだけでなく活動も大切」など、さまざまな意見が出されました。

8月18日

町内での交通死亡事故ゼロ1500日を達成! 町交通安全運動推進協議会に表彰状が贈呈



町内での交通死亡事故ゼロが8月18日で1500日を達成したことを記念し、表彰状贈呈式が町役場内で行われました。贈呈式では、北海道釧路総合振興局くらし子育て担当の井戸井部長から、町交通安全運動推進協議会(会長・徳永哲雄町長)へ表彰状が贈られました。徳永会長は「町交通安全運動推進協議会を中心に、関係者の皆さんや町民の皆さんと協力して取り組んだ結果が出てたいへん嬉しい。次の目標である2000日に向け、油断せずに取り組んでいきたい」と話していました。

8月31日

消防の発展と地域社会の安心安全に貢献 藤田茂さんが消防功労者総務大臣表彰を受賞



令和3年度消防功労者総務大臣表彰の伝達式が8月31日、役場町議会議場で行われました。この表彰は、長年にわたり消防業務に従事し、消防の発展と、地域社会の安心安全の確保に尽力されたことが認められた方に贈られるもので、弟子屈町消防団 藤田茂団長が、消防団員としてのさまざまな功績が認められ、表彰されました。徳永町長から賞状と勲章が伝達された藤田団長は「今年、弟子屈と川湯の消防団を統合できたことが何よりだった。地域の皆さんの協力がなければとても達成できなかった。皆さんに感謝したい」と話していました。

地域安全 ニュース

令和3年10月発行 第289号
弟子屈地区防犯協会連合会
☎482-2110(弟子屈警察署内)



都合のいいもうけ話は詐欺!

受信メールを確認すると...
3億円もらえる権利があります。
↓受取はこちらから↓
<http://●●●.com>

インターネット利用中、
広告が...

7億円の資産を譲ります。
受け取るためにはポイント
の購入が必要です。



お金がもらえると思って手数料などを支払っても...
お金はもらえません!

その上、詐欺だと気づかないうちは...
さまざまな理由をつけて
更に支払いを要求してきます!

都合のいい話を簡単に信じてはいけません。心当たりもないのに突然お金をもらえるはずがありません。「お金をもらうために、お金を払う」はサギ! 「受取手数料を電子マネーで払え」もサギ!

今年の特種詐欺被害の特徴

- 被害のうち、「オレオレ詐欺」「預貯金詐欺」「還付金詐欺」「キャッシュカード詐欺盗」が約7割を占める。
- 被害者のほぼ全てが65歳以上。 ■ 犯人からの最初の電話は固定電話にかかってくる。

犯人と電話で会話しなければだまされません。「迷惑電話防止機能付電話機」やお使いの電話機に取り付ける「自動通話録音機」など、固定電話機の防犯対策が重要です。

